

「サントリー ザ・カクテルアワード」 2020年開催見送りについて

サントリースピリッツ（株）は、「サントリー ザ・カクテルアワード」2020年の開催を見送ることを決定しました。

当社は、1931年に日本で初めてカクテルコンクールを開催するなど、洋酒文化の創造に挑戦してきました。カクテルアワードの前身となるザ・カクテルコンペティションを1994年に開催以来、バーテンダーの技巧や創造性などを競い合うカクテルのコンペティションを毎年開催しています。

今年も「サントリー ザ・カクテルアワード」の開催に向け検討してきましたが、新型コロナウイルスの感染拡大を受け、参加される皆様の健康・安全面を第一に考慮し、開催を見送ることとなりました。

応募に向け準備されていたバーテンダーの皆様、毎年楽しみにされているお客様やお取引先様、ならびに関係者の皆様には多大なご迷惑をおかけしますが、ご理解をいただきますようお願い申し上げます。

▼「サントリー ザ・カクテルアワード」ホームページ

<http://suntory.jp/award/>

▽本件に関するお客様からの問い合わせ先

サントリーホームページ <https://www.suntory.co.jp/>

以 上